

L'AFP elle-même s'est ridiculisée, dévoyée et déshonorée en estimant que l'on ne peut employer le terme de « terroristes » pour le HAMAS... Que faut-il donc employer comme expression : assassins, tortionnaires, nazis islamistes ?

Aujourd'hui, personne ne peut ignorer ce qui s'est passé en Israël lors du raid des terroristes islamistes du HAMAS : les décapitations, les bébés broyés, des corps décapités sur lesquels des « militants » du HAMAS urinent dessus tout en leur assénant des coups de pieds... et parmi eux, une femme enceinte décapitée... Des corps calcinés vivants, des viols, des personnes traînées derrière des pick-ups... Comment doit-on qualifier ces actes ?

En fait, les terroristes islamistes du HAMAS ne sont même plus des humains mais des assassins qui ne méritent que notre plus grand mépris... Et pourtant un peu partout en France et en Europe, des manifestations pro-HAMAS se multiplient aux cris de « mort aux Juifs »... Sur des maisons, des lieux de cultes, des individus ont tagué des croix de David pour indiquer que l'on peut ici commettre un pogrom, comme sur cet aéroport du Daghestan...

La France était un beau pays, plaisant, agréable à vivre, avec des mets, des lieux, des monuments, une culture, une histoire, extraordinaires... Avec l'immigration sauvage, le regroupement familial, les régularisations toujours plus nombreuses, nous avons développé un autre peuple dont une minorité veut imposer les lois de sa religion : la buqua, le burkini, le voile à l'école, la charia, ... à quand l'interdiction de la musique, des livres...

Tout le monde, en tout cas ceux qui veulent vivre comme on vit, dans un pays libre, sans imposer ses codes aux autres, devrait pouvoir le faire. Est-ce irrémédiable ? Sommes-nous condamnés à subir les attentats comme cette femme voilée intégrale qui menace de se faire sauter dans le RER, de cet assassin tchéchène qui a tué un professeur, de cet individu islamisé qui est entré dans une entreprise avec un hachoir... Mais où vit-on ? Quand cela va-t-il s'arrêter ? Il y a des musulmans en France qui veulent vivre librement et qui condamnent des intégristes islamistes qui leur font le plus grand tort.

C'est eux qu'il faut mettre en exergue, qu'il faut montrer à la TV, qu'il faut laisser parler comme l'imam Chalghoumi qui a un courage qui doit servir d'exemple. Et qui le fait dans les médias français ? CNews qui est une chaîne tant raillée par toutes les bonnes consciences de gauche ?

Alors OUI, le HAMAS sont des terroristes islamistes, alors OUI, ils ont effectué un pogrom immonde en Israël, alors OUI il faut soutenir les victimes d'Israël qui ont été frappées comme jamais depuis la Shoah. Et NON, cette guerre ne peut pas, ne doit pas être importée

en France et en Europe ou en tout autre pays du monde, comme le voudraient les nouveaux antisémites d'extrême gauche et les islamistes de tout poil.

*Pascal Gaymard*

**Partager :**